

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 276

Sabrina Friesenborg - Bearbeitet von Sebastian Lukas Hauer

28. Januar 2014

- Anwesende: Mark Brockmann, Maurice Buchsein, Gerrit Buse, Simon Dierl, Philipp Dittrich, Alexander Friedrich, Sabrina Friesenborg, Julian Hankel, Sebastian Lukas Hauer, Dino Kusy, Henrik Langer, Richard Niland, Manuel Sträßer, Jens Zentgraf
- Verspätet: Sebastian Lau
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Tobias Kürschner, Sebastian Lau, Paul Pinkal, Benedikt Kleinhüchelkoten
- Gäste: Tim Gravert, Oliver Köhler, Sebastian Venier, Marcel Tiede
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Sabrina Friesenborg

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	KIF 42.0	2
6	Newsletter	4
7	Sonstiges	4

1 Protokoll

- Vertagt auf Mittwoch (29.01.2014)

2 Post

- Richtungsweiser der TU
- Katami Marketing Service
- Metrokatalog für den Kiosk

3 Mails

- Vertagt auf Mittwoch (29.01.2014)

4 Berichte

- Es wurde beim AStA¹ nachgefragt, ob sie für uns eine Ausfallbürgschaft ausstellen. Es wurde gesagt, das StuPa² muss darüber entscheiden, aber ob es durchkommt ist eher fraglich, da sonst jede andere Fachschaft eine beantragen dürfte. Eine Alternative wäre die FsRK³ mit 1000 Euro.
- Sporthallen der Universität: Man wird sich nochmal informieren, aber diese sind für uns momentan vollkommen irrelevant
- Man könnte beim Haus Dörstelmann nachfragen, ob man die Location für die KIF nutzen kann
- Es gab eine Mail mit vielen Fragen von Felix
- Es wurde versucht über einen Mercedes-Kontakt Transporter für die KIF günstig zu organisieren
- Es wurden von Felix E-Mailadressen mit der Endung @kif42 eingerichtet
- Man hat sich ausreichend über eine Veranstalterhaftpflichtversicherung informiert
- Hammy, Dave und Sabrina haben angefangen eine Webseite zu basteln
- Es wurde mit der Stadt telefoniert. Ein Antrag für die Turnhalle wurde gestellt. Eine Antwort steht aus.

5 KIF 42.0

- Die Unterstützung des Dekans ist sicher: Mail verfasst. Antwort steht noch aus. Treffen mit dem Dekanat soll nächste Woche stattfinden.

3860 GI anschreiben (Kai)

3947 Raumbeauftragte Sport kontaktieren (Oliver); wird geschlossen

neu Pool/W-Lan Accounts (Felix): nicht zeitkritisch

¹Allgemeiner Studierendenausschuss

²Studierendenparlament

³Fachschaftsrätekonferenz

- 3958 Räume der Fakultät: Treffen mit dem Dekanat (Seminarräume → IRB, Foyer und Hörsaal → Dezernat 6), Geblockt durch "Treffen mit dem Dekanat"; wird Jens zugewiesen
- 3959 Foyer und Hörsaal (Sabrina): mit Hans vorher klären.
- 3960 AStA: wird Mark zugewiesen
- 3961 Versicherung: wird Oliver zugewiesen
- neu (Maria Meister): Logo, jemand muss Beta Bescheid sagen, Dino will sich damit auch beschäftigen
- 3963 Einladungen schreiben: zuerst muss die Anmeldungsseite freigeschaltet werden; wird Oliver zugewiesen
- 3964 Mietwagen (Dino): s. Berichte
- 3965 Funkkommunikation: wird Rene zugewiesen. Funkgeräte für Innenhauskommunikation, Handys (kein Smartphone) mit Prepaidkarte für OVD
- 3969 Zugang zur OH14/OH12 sichern: → Dekanatstreffen; wird Sabrina zugewiesen
- 3970 Laptop für Plena: wird verschoben. Eventuell kann Sebastian uns Poolrechner besorgen
- 3972 Genehmigung für Zelte einholen: Priorität nach unten verschieben
- 3973 Geräte-Catering: Verschoben, da im Moment nicht wichtig
- 3974 Mensagutscheine: Kosten uns Geld, können an dem Tag auch kochen, für 150 Personen; wird Richard zugewiesen
- 3975 Konferenztickets: muss in Kontakt mit DSW21, kann kurzfristig geschehen
- 3976 Getränkeverkauf mit Kiosk klären: kann weiterlaufen, muss mit Christine geklärt werden, Mark guckt bei Rudat nach
- 3977 + 3978 Helfer finden und einteilen: wird Julian zugewiesen, auch FVV beachten
- 3979 Infoseiten aktuell halten: Wiki → geht erst mit der Anmeldung, Anmeldungsseite und KIF42-Seite
- 3980 Sitzgelegenheiten: Dies war letzte KIF recht unkritisch, einfach alle Sachen ins Foyer schleppen
- 3981 Infohefte: Erstkiffelinfos: Impressum wird vom KIF-Verein übernommen. Letzte Runde gegenlesen ist gestartet. KIF-Hefte: (wie Erstiinfo), kann noch ein bisschen zurückgestellt werden
- 3982 Helfernachmittag: Termin findet Dienstag den 13.5. 16:00 Uhr statt, FVV muss vorher stattfinden
- 3983 AK-Wall vorbereiten: Präsentationskoffer von Stefan Dissmann ausleihen, vor allem auch Wände, eventuell Tafel von U03 ausleihen; wird Sebastian zugewiesen
- 3984 Parkplätze vor OH14: Flatterband und fertig
- 3985 Stadtführung (Dave): Keine neuen Informationen
- 3986 elektrische Versorgung: Drehstromadapter, 2 Dinge beachten, 1. Kühlwagen, 2. für Laptops, geblockt durch Dekanatstreffen. Dezent bei Elly anfragen; wird Sabrina und Dino zugewiesen
- 3987 Putzwagen: einfach mal anfragen, Dinge zum selber nachfüllen, Schlüssel um Dinge nachzufüllen

- 3988 Essen und Getränke planen und Tickets schreiben: Auf keinen Fall am Sonntag morgen nachkaufen, Metro beliefern; wird Sabrina zugewiesen
- 3989 Schilder: Beschilderung planen; wurde niemandem zugewiesen
- 3990 Protokollanten und Plenamoderatoren finden: Kurzfristig finden
- 3991 Wasserversorgung ewiges Frühstück: wird gelöscht
- 3999 Massenvernichtungswaffeln (Moe): später
- 4005 Konto: Moe und Hauer übernehmen die Finanzführung
- 4013 Finanzierungen die über die HaSt laufen sollten (Oliver): nichts neues
- 4069 Hörsaaldaten klären (Dino): Mittwoch bis spät in die Nacht, Fr. Zwischenplenum
- 4020 englisches Anschreiben gegenseitig (Sebastian): erledigt, wird geschlossen
- 4071 Sponsoren (Kai): müssen noch weiter mit uns kommunizieren
- neu Getränkebestellungen aufgeben: wird Mark zugewiesen
- neu Finanzer: Hauer und Moe
- neu Unterschriften: Gerrit (FSR-Sprecher)

Ankunft Sebastian Lau: 14:35

Abgang Dino: 15:20

6 Newsletter

- Vertagt auf Mittwoch (29.01.2014)

7 Sonstiges

- Infoveranstaltung von Frau Gather
- Sitzungstermin in der vorlesungsfreien Zeit: Doodle bis Dienstag!

Die Sitzung wird geschlossen (15:45)